



## Ganadores del concurso internacional de vinos "Carmenère al mundo"

Tras dos días de intensas degustaciones de 134 muestras de vinos de Chile y el mundo, la Asociación Nacional de Ingenieros Agrónomos Enólogos de Chile (Aniae) anunció los ganadores de la octava versión del Concurso Internacional de Vinos "Carmenère al Mundo" 2024 en una ceremonia en el Club de la Unión. Organizado desde 2006 por la ANIAE, y avalado por la Organización Internacional de la Viña y el Vino (OIV), esta nueva edición contó con el apoyo de la Corporación Regional de Desarrollo y Wines of Chile, y el auspicio de importantes empresas de la industria. Además, esta nueva versión cobra especial relevancia al cumplirse 30 años desde que se redescubrió el Carmenère. Con una exitosa participación, se recibieron vinos de 67 bodegas, representando a todos los valles vitivinícolas de nuestro país donde se cultiva Carmenère, así como de algunas zonas en el extranjero, poniendo en evidencia la diversidad, versatilidad y calidad de la cepa emblema de nuestro país. De manera inédita, este año se implementó un proceso de cata doble, asegurando la transparencia y la valoración justa de cada vino. Cada muestra fue degustada dos veces, en días distintos, por diferentes comisiones y en un orden variable, garantizando la unanimidad en los resultados y destacando el mérito de los vinos y sus productores, verdaderos protagonistas de esta celebración.